

PREMIÈRE SÉRIE

Balaruc - Cournonsec	16 - 5
Cournonterral - Gignac	16 - 10
Le Causse - N.-D.-Londres	15 - 15
Vendémian - Gignac II	16 - 3

	Pts	M.	p.	c.
1 Vendémian	6	2	32	12
Balaruc	6	2	32	17
Cournonterral	6	2	32	21
4 N.-D.-Londres	3	2	27	31
Le Causse	3	2	24	31
6 Cournonsec	2	2	16	32
7 Gignac I	1	1	10	16
Gignac II	1	1	3	16

DEUXIÈME SÉRIE

St-Georges - Pézenas	11 - 16
Montarnaud - Pignan	16 - 10
Cazouls - Méze	7 - 16
Vendémian II - Cournonterral II ..	16 - 8

	Pts	M.	p.	c.
1 Vendémian II	6	2	32	18
2 Cournonterral II	4	2	24	19
Méze	4	2	26	23
Cazouls	4	2	23	30
5 Montarnaud	3	1	16	10
Pézenas	3	1	16	11
7 St-Georges	2	2	25	32
Pignan	2	2	13	32

3e série

POULE A

Méze : 16 - Poussan : 14
Cazouls : 13 - Cournonsec I : 16
Pignan I : 16 - Balaruc : 3
Usclas (exempt)

POULE B

Montarnaud : 16 - St-Jean
Cuc : 10
ST-Georges I : 6 - Cournonsec
II : 16
Le Causse : 15 - Les Pennes : 15
Vendémian I : 16 - Pignan II : 2

POULE C

Montpellier : 9 - Gignac : 16
Vendémian II : 5 - Laverune : 16
St-Georges : 14 - Grabels : 16
Vendargues (exempt)

4e série

POULE A

Jacou : 16 - ND de Londres : 9
Grabels : 16 - Viols-le-Fort : 11
Montarnaud : 3 - Pignan : 16
St-Mathieu (exempt)

POULE B

Sète : 13 - Lunel : 16
Poussan : 5 - Bessan : 16
Cazouls : 16 - Balaruc : 3
Cournonsec (exempt)

Féminines A

Cazouls : 5 - Cournonterral : 16
Cournonsec : 12 - Gignac : 16

Féminines B

Montpellier : 9 - Grabels : 16
Méze : 5 - Les Pennes : 16

ILS ONT DIT

Jean-Claude MIRABEL (bateur-fond de Cournonterral). - « Il faut garder la tête froide. Le championnat n'est pas encore fini, pour la bonne raison... qu'il ne fait que commencer. Chaque année, on sait très bien qu'il y a depuis des lustres une rivalité sportive permanente entre Gignac et Cournonterral et ce match vient de l'illustrer une fois de plus. Un match dont la physionomie est mal reflétée par l'énoncé du score. Nous l'emportons certes avec 6 jeux d'écart, cela semble beaucoup, mais ce succès a été très difficile à obtenir. Je pense que nous avons battu notre principal adversaire qui devrait être plus difficile à manoeuvrer que Vendémian. Les Gignacois ont de très bons éléments, ils ne lâchent pas et ils n'ont certainement pas dit leur dernier mot. Cela précisé, nous avons pris une très bon-

ne option pour conserver notre bien en fin de parcours ».

Gilbert POUJADE (bateur-fond de Gignac). - « Je suis déçu, très déçu. Menant 4/0, l'affaire était bien engagée et je pense que nous avons commis par la suite une erreur tactique en ne modifiant pas plus tôt notre formation. Il ne faut pas mésestimer les autres équipes, mais la plupart du temps tout se joue entre nos adversaires d'aujourd'hui et nous. Reste maintenant espérer que les autres nous aident en accrochant Cournonterral.

Il faudra aussi, c'est sûr, que nous fassions attention à ne pas trébucher, mais rien n'est encore joué. Cournonterral a certes gagné la première manche, mais il y aura le match retour. Et si tout le monde effectue un parcours parfait, rien n'est n'est hypothéqué ».